

Sollen freiwillige HelferInnen eine Entlohnung bekommen?

Eingereicht von Initiative am 19. Aug 2010 - 23:15 Uhr



Telefonat mit [Tine](#) .. wir sprechen über Freiwillige, zB. StudentInnen, die oft für eine paar Monate, ein halbes Jahres und länger die Möglichkeit suchen, auf einem Ökobauernhof zu leben und zu arbeiten. Das wollen wir im Sozialen Dorf auch ermöglichen. Unterkunft und Verpflegung für beispielsweise junge Erntehelfer wäre frei. Es geht dabei um die Frage, ob wir eine Bezahlung gegen Ende vorsehen oder nicht.

Ich bin dafür, dass man einen Fairnessbetrag, ein Dankeschön in Geldform vorsieht. Tine meint dagegen, freie Unterkunft und Verpflegung würden reichen. Denn es geht ja um *freiwillige* HelferInnen nach dem WWOOF-Muster.

(**update** 27. Sept. 2012) Diese Textpassage wurde als offene Frage einen [Tickermeldung](#) entnommen und hier als eigenständige Meldung veröffentlicht.

Anmerkungen:

Offene Verfahrensfrage ([Tine](#), [Detlef](#)) - Sollen freiwillige Helfer einen Lohn bekommen?

FOTO: [Thommy Weiss / pixelio.de](#)